

Sechs-Punkte-Wochenende für das DNL-Team – Schüler verlieren in Rosenheim

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 22. September 2015 um 13:22 Uhr



Das DNL-Team des EV Regensburg feierte am vergangenen Wochenende zwei Siege gegen die HSV Young Freezers. Die Schüler verlieren in Rosenheim.

Die Mannschaft von Stefan Schnabl und Peter Drews holte mit einem 5:1 und 3:0-Erfolg gegen die Young Freezers sechs Punkte. In der Samstagspartie gegen die Hanseaten führten die Hausherren nach 20 Minuten durch die Treffer von Dimitri Komnik (5.) und Philipp Vogel (14.) mit 2:0. Im zweiten Drittel verkürzte der HSV durch Constantin Koopmann (29.) auf 1:2. Arthur Platonow stellte in der 35. Minute den alten Abstand wieder her. Im letzten Drittel sorgten erneut Arthur Platonow (59.) und Yannick Drews (60.) für den 5:1-Endstand. Im zweiten Spiel gegen den HSV am Sonntagvormittag brachte Nick Endress den EV Regensburg nach einem torlosen ersten Drittel in der 26. Minute mit 1:0 in Führung. Max Retzer sorgte noch vor der zweiten Pause für das 2:0 (32.). Den Schlusspunkt setzte in der letzten Spielminute Nick Endress mit dem Treffer ins leere Tor zum 3:0. Mit 13 Punkten belegen die Regensburger Nachwuchscracks den fünften Platz in der Deutschen Nachwuchs Liga. Nächste Woche gastiert das DNL-Team am Samstag um 17:00 Uhr in Bad Tölz und erwartet am Sonntag um 11:30 Uhr die Starbulls Rosenheim in der Donau-Arena.

Die Schülermannschaft kassierte am Sonntag bei den Starbulls Rosenheim eine 1:7-Niederlage. Den Treffer zum zwischenzeitlichen 1:3 erzielte Ludwig Nirschl per Penaltyschuss in der 26. Spielminute. Mit sechs Punkten belegt das Team von Robert Matetic den zweiten Platz in der Schüler Bundesliga Gruppe 3. Am kommenden Wochenende gastieren die Schüler am Samstag um 13:00 Uhr in Landshut sowie am Sonntag um 17:15 Uhr in Ingolstadt.

Die Knaben des EV Regensburg besiegten am Samstag den EV Landshut mit 6:3 und belegen mit vier Punkten den ersten Platz in der Knaben Bayernliga Gruppe 2.